
（学校運営協議会・報告様式） 
 

令和５年度 第６回 栄小学校 学校運営協議会 実施報告書 
 

１ 日 時  令和６年 ２月 １６日（金） １９：００ ～ ２０：００ 
 

２ 場 所  図書室 
 

３ 委員長より 

  今年度最後の学校運営協議会となりました。有意義な会となるよう，よろしくお願いしま

す。事項書にもありますが、委員として年度のまとめのコメントも最後にいただきますので

お願いします。 
 

４ 学校の近状報告（校長） 

 ・学校だよりの紹介（別紙） 

 ・学校の近状報告 
  

５ 協議事項 

 ①学校関係者評価について（別紙） 

学校関係者評価を受けて、学校より「今後の改善点」を提案した。 

以下は、主な委員からのコメント 

  ・長欠児については、無理な登校刺激は与えずに、子どもが学校や担任が安心して接する

ことのできる存在であってほしい。 

  ・児童一人ひとりの生育環境を考慮して、これからもきめ細かい教育をお願いしたい。 

  ・先生方はたいへん多忙な勤務状態ですが、子どもへの声掛けや保護者・地域、関係機関

との連携をより進めてください。 

  ・学校運営において、「できること」と「そうでないこと」の見極めをしていってほしい。 
 

 ②今年度の学校運営協議会について（各委員のコメント） 

  ・多忙な先生方の健康状態が心配です。いわゆる「ブラック」な環境を改善してほしいで

す。先生方一人ひとりが、話しやすい環境であることを望みます。 

  ・この会に参加して、「学校」という組織の深い部分を知ることができました。 

  ・毎年、少しずつではあるが、学校や子どもたちの取り巻く環境が難しくなってきている

と感じる。 

  ・先生と子どもがつながる場所を教室以外にも増やしていってほしい。社会情勢の変化な

どで先生方の職務は難しくなっているとは思うが、心のゆとりをもって仕事をしてほし

いです。子どもにとって、学校や家庭での学習はとても大切です。 

  ・会に参加して、いろいろな情報が交流できてよかった。献身的に働いてくれている教師

のみなさんには感謝をしている。 

・今年度、各委員の協力により会を進めることができました。ありがとうございました。 

１年間、お疲れさまでした。 
 

６ 連絡   

・卒業式について（別紙） 

３月１９日（金）実施  来賓参加は、市議会議員、学校運営協議会委員 


